

## 令和4年度「ふれあいファミリアミーティング」回答表【下谷八菅山区】

No.	意見・要望	担当課	回答
1	近藤坂、龍福寺側斜面の雑木の枝おろし。 道路にはみ出した枝を切ることで、町内会で行う坂清掃作業の負担軽減を図っていただきたい。	道路課	地権者の方に剪定を依頼しており、剪定の約束をしていただいております。
2	近藤坂の落ち葉清掃について。 町内会で年3回清掃作業を実施しているが、雨で濡れると滑りやすく危険である。本件は過去にも意見要望したことで町でも対応していただいているが、落ち葉時期は巡回パトロールを増やし対応をお願いしたい。	道路課	落葉時期には巡回パトロール等で落葉の状況を確認し、対応していきたいと存じます。また、お気づきの点がありましたら個別に対応しますので、道路課へご連絡ください。
3	下谷地区の道路で、舗装面に速度減速標示の検討をお願いしたい。 朝の通勤時の抜け道となっており、スピードを出す車もあり、子供たちの通学時と重なり危険である。	住民課	各行政区からも設置要望がありますので、要望箇所の状況を踏まえながら、設置について検討させていただきます。
4	八菅橋北側河川敷、雑草火災防止策を講じてもらいたい。 キャンパーやバーベキュー客の増加により、火の不始末等による雑草火災が増加しており、隣接している住宅への飛び火による火災が心配される。 案として、 (1)キャンプ、バーベキュー禁止箇所の明確化 (2)堤防から10m程度のカヤ草の刈り取り撤去等できないか検討願いたい。	商工観光課 道路課 消防課	(1)河川は自由使用が原則であることなどから、キャンプ、バーベキュー禁止箇所の明確化は難しいものと考えますが、草の刈り取り撤去および火災予防を促す啓発看板の設置について、河川管理者である厚木土木事務所へ要請しました。 (2)河川管理者である厚木土木事務所に依頼しました。  また、週末を中心に消防車両による予防広報を実施してまいります。